



RAQUEL MARCOS DE LA RÚA

Pianista bilbaína con una carrera musical versátil desarrollada en Alemania. Profesionalmente dedicada a la correpetición (coral, vocal, instrumental y ballet), la música de cámara y la docencia.

Raquel se forma como pianista solista en el Conservatorio Superior de Música de Zaragoza y continúa sus estudios en Conservatorium van Amsterdam con David Kuyken. De ahí se traslada a Alemania para especializarse en acompañamiento vocal obteniendo así su titulación máster en la Escuela Superior de Música, Teatro y Medios Audiovisuales de Hannover.

Como pianista acompañante ha trabajado en coros, escuelas de ballet, Escuela Superior de Música, Teatro y Medios Audiovisuales de Hannover y conservatorio J. C. Arriaga de Bilbao. Asimismo, ha tocado en festivales como Klangbrücken, Niedersächsische Musiktage y en salas como la Donauhallen y Sociedad Filarmónica de Bilbao. Además, ha colaborado regularmente con Institut für neue Musik Hannover, dedicado a la divulgación de la música contemporánea.

En lo referente a su labor docente se ha formado en la Universidad Complutense de Madrid y Universidad de Alcalá.

En la actualidad trabaja como profesora de piano en el Conservatorio de Leioa y es la pianista de la Coral Salvé de Laredo.